きばちゃんず・ボイス成人の日特別号

新成人のみなさん!おめでとうございます。

若い力で一緒に政治を変えよう!

成人式を迎えたばかりの皆さんは、まだまだ政治には関心がないかも知れません。「自分には関係ないわ」と思っている人も数多くいることでしょう。残念ながら、それは錯覚です。遠いところで行われているように思える政治ですが、実は私たちの身近で行われているのです。

私たちが無関心を決め込んでいる間に、政治の世界では、解決しなければならない今の問題を、次の世代、つまり「私たちの世代」へとどんどん先送りしています。日本の借金は地方と国を合わせて800兆円以上あります。税金の問題、年金、医療、介護といった社会保障の問題もあります。現在の日本、将来の日本には問題が山積しています。今、行動を起こさなければ、全てのツケが、私たちに回ってきます。

しかしながら、悲しいことに、世代別の投票率は大体、その年代と近い値になっています。20代の投票率は20%、30代では30%ぐらいです。勝手に押し付けられた責任ではなく、自らの責任でこの国を、堺を担っていきませんか?一度、投票所に足を運んでみて下さい。そして、一票を投じて下さい。白票でもかまいません。意思表示をすることが、自分達の将来へと続く道を作っていくことになります。皆さんの一票は、皆さんにとっても、この国にとっても、大事な一票です。



「若い力を結集して頑張ろう!!」 40才の前原誠司 前代表とともに

木畑ただしのご挨拶

新しい年が来ました。早いもので生まれった堺の街に何とか恩返しをしたいとの志を立て、6年間修行を致しました衆議院議員の秘書職を辞して一年がたちました。現在は故郷「堺市中区」に活動の拠点を移し、府議会対策委員長として、新しい堺の街創り、政策提言に、日々全力投球をしております。この間にも、この国はどこかおかしくなっていくような気がします。

真の地方自治を実現していくこの大事な時期に、相次ぐ知事の汚職、次々に明るみに出る裏金の存在、タウンミーティングにおけるや

らせ発言。日本はいったいどうなってしまうのか。怒りがこみ上げます。本来あるべき政治 の姿を取り戻 す為の闘いを今こそ始めなければなりません。

「ハートフルデモクラシーSAKAI」の旗印の下、「今を生きる全ての人々の、人間らしい温かい心が、必ず世の中を変える」との信念を胸に、誰もが意欲を持って生活できる社会を実現するべく、この堺から挑戦していきます。皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。